

ENTREGA DE ESCULTURA AL INSTITUTO DE INGENIERÍA POR PARTE DE LA ACADEMIA DE MÚSICA DEL PALACIO DE MINERÍA

El pasado 1 de diciembre, los presidentes del Consejo Directivo y del Consejo Consultivo de la Academia de Música del Palacio de Minería, Carlos de la Mora Navarrete y Guillermo Güemez García respectivamente, hicieron entrega de una escultura al Dr. Adalberto Noyola Robles, por ser el Instituto de Ingeniería uno de

los más relevantes patrocinadores de dicha dependencia.

En la ceremonia de entrega de la escultura, fabricada y donada por el Mtro. Leonardo Nierman, que representa un instrumento musical en plena ejecución, se hizo hincapié en que la Orquesta Sinfónica de Minería se ha consoli-

dato como una agrupación de primera magnitud, cuyos criterios rectores son la más alta calidad en el desempeño artístico y el ofrecimiento de un repertorio de primer orden en el período específico veraniego. La Academia de Música del Palacio de Minería, A. C., es la institución de derecho privado que da sustento a la orquesta, y cuenta con el respaldo de las más relevantes instituciones culturales públicas, así como un grupo de patrocinadores provenientes del sector privado.

En la ceremonia de entrega de la escultura, estuvieron presentes, además de Adalberto Noyola, Carlos de la Mora, Guillermo Güemez y Leonardo Nierman, el director de la Facultad de Ingeniería, Gonzalo Guerrero, y Ricardo Vidal Valles, coordinador de vinculación de la Facultad de Ingeniería. 🇲🇽



De izquierda a derecha: Gonzalo Guerrero, Leonardo Nierman, Guillermo Güemez, Adalberto Noyola, Ricardo Vidal Valles y Carlos de la Mora.